

# ばばだびり JTサンダーズ広島



久原 大輝

今月上旬、バスケットボール男子Bリーグ1部（B1）の広島ドラゴンフライズの寺嶋良選手、三谷桂司朗選手と新アリーナをテーマとしたトークショーに参加させていただいた。サンダーズからは井上慎一朗主将、西村信副主将が参加した。



控室での記念写真。左から三谷選手、寺嶋選手、井上主将、西村副主将（9日）

## 🏀 ドラフラと軽快トーク

寺嶋選手と井上主将は以前、湯来町（広島市佐伯区）での合同イベントをきっかけに仲良くなったそう。お互いの試合も現地で観戦するなど仲が良く、井上主将は寺嶋選手の背番号入りグッズを買うほどのファンでもある。

トークショーが始まると4選手の軽快なトークで、会場は終始笑いに包まれる和やかな雰囲気だった。お越しいただいたお客さまの半数近くの方がドラゴンフライズのTシャツを着用されていたが、本イベントを通じてサンダーズのことを少しでも知ってもらい、試合会場へお越しいただけたら、この上ない喜びである。

バスケットボール、バレーボールのシーズン開幕まで約1カ月半となり、選手たちは開幕に向けて、急ピッチで心身ともに負荷の高いトレーニングに励んでいる。昨シーズン、県民にたくさんの感動を届けてくれたドラゴンフライズの初優勝に続けられるよう、私たちもスポーツ王国広島を盛り上げていきたい。（JT広島マネージャー）